

Vorstellung Kandidaturen - Kommunalwahl 2019 der CDU Eriskirch

Hier stellen wir Ihnen die Kandidaten & Kandidatinnen für den Gemeinderat vom 26. Mai 2019 mittels Fragenkatalog näher vor

Name: Reinhold Petzi / Teilort: Eriskirch



Was ist Ihre Motivation, sich für die Gemeinderatswahl als Kandidat zur Verfügung zu stellen?

Ich bin Gewerbetreibender und fest verwurzelt mit Eriskirch, da ich hier aufgewachsen bin. Ich möchte Eriskirch voranbringen und die Vereine und die Feuerwehr weiter stärken.

Welches sind aus Ihrer Sicht die wichtigsten Themen, die in Eriskirch angepackt werden müssen?

Schnelles Internet ist ein Standortvorteil und für eine funktionierende Infrastruktur im gewerblichen und privaten Bereich unerlässlich.

Es fehlt in Eriskirch, genauso wie andernorts am See, an bezahlbarem Wohnraum. Es muss ein erklärtes Ziel des Gemeinderats sein, dass Wohneigentum nicht nur für die möglich ist, die auf ein Vermögen zurückgreifen können.

Können Sie sich unseren Wählern näher vorstellen? (Alter, Familie, Werte & Ziele, Hintergrund)

Ich bin 47 Jahre alt und habe zwei 2 erwachsene Söhne.

Außerdem bin ich Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr in Eriskirch und seit fast dreißig Jahren im aktiven ehrenamtlichen Dienst.

Es ist mir wichtig, einen Beitrag für ein funktionierendes Zusammenleben leisten zu können. Ohne Feuerwehr, Hilfsorganisationen aber auch ohne andere ehrenamtliche Tätigkeiten in Vereinen und Gremien, wäre unsere heutige Gesellschaft nicht vorstellbar.

Oft müssen persönliche Interessen zurückstehen, aber ich bin der festen Überzeugung, dass es der Mühe wert ist. Deshalb kandidiere ich auch um einen Sitz im Gemeinderat.

Was haben Sie für einen beruflichen Hintergrund?

In den letzten zwanzig Jahren habe ich meine Firma mit 35 Arbeitsplätzen hier in Eriskirch aufgebaut, deren Geschäftsführer ich bin. Parallel habe ich ein Studium absolviert, das mir ermöglicht hat, darüber hinaus ein Ingenieurbüro zu gründen. Dieses Büro ist ebenso wie die GmbH im Brandschutz tätig.

Wo sind Sie in der Gemeinde engagiert / aktiv?

Seit meiner Jugend bin ich in der Freiwilligen Feuerwehr Eriskirch aktiv, seit 2015 als Kommandant.

Was gefällt Ihnen an unserer Gemeinde besonders?

Der ländliche Charakter der Gemeinde, der sich durch das Naturschutzgebiet von den stark touristisch geprägten Orten der Umgebung abhebt, ist für mich der Grund, warum Eriskirch meine Heimat ist.

Was machen Sie in Ihrer Freizeit?

Die Feuerwehr nimmt einen großen Teil meiner Freizeit in Anspruch. Um zu entspannen, fahre ich Fahrrad und höre Hörbücher.